

MERKBLATT zur Coronaimpfung

Bitte warten Sie nach der erfolgten Impfung 15 Minuten (bei bekannten schweren Allergien 30 Minuten) in der Praxis und melden sich danach bei einer Praxismitarbeiterin ab.

Wir empfehlen Ihnen folgende **Verhaltensregeln**:

- Ausreichendes Trinken (Wasser, Tee etc.)
- Kein Alkohol am Impftag
- Keine sportliche Aktivität in den ersten Tagen nach der Impfung
- Wenn möglich Schonung des Impfarmes am Impftag

Am Tag der Impfung bzw. am Folgetag können Symptome wie z.B. Muskel-, Kopfschmerzen, Müdigkeit, Übelkeit, Fieber, Schüttelfrost und Schmerzen an der Einstichstelle auftreten. Diese sind nicht gefährlich und gelten als Impfreaktion. Sollten Sie einen hohen Leidensdruck verspüren, können Sie 6 Stunden nach der Impfung Paracetamol als Schmerzmittel einnehmen.

Sollten Sie schwere andere Symptome bemerken bzw. im Verlauf neue Beschwerden wie z.B. Gesichtslähmung, Herzstolpern, eingeschränkte Belastbarkeit, kontaktieren Sie bitte Ihre(n) Hausarzt/-ärztin.

Wir raten dazu, Impfungen mit anderen Impfstoffen frühestens 2 Wochen nach der Coronaimpfung durchführen zu lassen, Impfungen mit Totimpfstoffen (wie z.B. gegen Grippe) sind allerdings laut STIKO erlaubt.

Sollten Sie weitere Fragen haben, können Sie uns gerne ansprechen.